

EHPAD La Roche-Chalais

A la demande de Jean-Michel SAUTREAU, Maire de La Roche-Chalais et Président du Conseil d'Administration de l'EHPAD, et à l'invitation de Madame Maryse DELIBIE, Directrice de l'établissement, une réunion à caractère exceptionnel, eu égard à la situation sanitaire du moment, s'est tenue le jeudi 7 Janvier en présence, outre les deux personnes précitées, de :

- Membres du Conseil d'Administration
- Représentants des familles de résidents
- Médecin et Responsable de l'ARS 24 (par téléphone)
- Médecin coordonnateur du CHICRDD
- Psychologue
- Représentants des syndicats des personnels.

La Conseillère Départementale et deux membres élus du CA étaient excusés.

Les premières pensées sont allées vers les résidents et les familles durement touchées, en particulier pour les dix-huit personnes décédées à ce jour.

41 résidents ont été testés positifs ainsi que 26 personnels.

On constate heureusement également 54 résidents testés négatifs

Madame la Directrice a développé les mesures prises en matière sanitaire, pour l'organisation des soins et des locaux.

Le professionnalisme et l'engagement des personnels ont été mis en avant à plusieurs reprises, tout en relevant leur grande lassitude.

En termes de prospective, le lien fort et nécessaire entre le médecin traitant et la famille a été particulièrement explicité, mettant en particulier en avant la question des hospitalisations. De plus, l'absence d'un médecin-coordonnateur se fait cruellement sentir.

Concernant les emplois, les chiffres donnés par le Conseil Départemental de la Dordogne montrent que l'EHPAD de La Roche-Chalais est légèrement au-dessus de la moyenne départementale en termes de postes. Malgré les renforts apportés en ce temps de crise, cette question des emplois sera à l'ordre du jour d'un tout prochain conseil d'administration.

Enfin, le médecin de l'ARS a pu nous assurer qu'une campagne de vaccination aura bien lieu à l'EHPAD de La Roche-Chalais, comme dans tous les EHPAD, soulignant le rôle essentiel à jouer par les médecins traitants des résidents.

Les participants se sont retirés en souhaitant unanimement qu'un hommage puisse être rendu aux résidents malheureusement disparus dès que la situation sanitaire le permettra.

Maryse DELIBIE

Jean-Michel SAUTREAU